



ICC global se une a las voces preocupadas por reformas en México

Las voces de la comunidad internacional que instan al Gobierno Federal a recapacitar sobre la propuesta para desaparecer a los órganos autónomos por iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador siguen en aumento y la más reciente es la de la International Chamber of Commerce (ICC), que expresó su preocupación por la posible eliminación de estos órganos y reguladores independientes, ya que de concretarse esta medida, traerá consecuencias para su estabilidad económica y democracia.

A través de un comunicado, la oficina en México de la ICC global, advierte que la polémica reforma que ya está en la Cámara de Diputados donde se espera dar el visto bueno en la entrante legislatura a partir del 1 de septiembre, “podría desencadenar consecuencias profundas y de largo alcance para la estabilidad económica del país, así como para su estructura democrática y de gobernanza”.

La organización, que se encarga de ofrecer protección a 45 millones de empresas en el mundo, advierte que la transparencia y protección de derechos fundamentales “han sido pilares esenciales en la construcción de un sistema democrático equilibrado y en la promoción de un entorno económico competitivo y justo”, por lo que al desaparecer a los órganos autónomos se afectará uno de esos pilares de equilibrio democrático.

En la misma línea, subraya que la extinción de los reguladores autónomos abriría la puerta a una mayor concentración de poder económico, lo que derivaría en riesgos importantes para la economía nacional y la competitividad en el mercado global, además de un efecto negativo sobre la confianza de inversionistas nacionales e internacionales, lo que sin duda sería un duro golpe para el crecimiento económico en México. ● (Mario D. Camarillo)